
PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO   163/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Administração, o pedido de informação abaixo:

*Que esta Casa Legislativa seja informada dos motivos que 
levaram à publicação do DECRETO nº 7.001/2017 de EXONERAÇÃO da Sra. 
MARTA LUIZA RODRIGUES BULCÃO, no dia 20/11/2017 e, poucos dias depois, 
mais precisamente em 01/12/2017, ter sido READMITIDA, através do DECRETO nº 
7.018/2017, com EFEITOS RETROATIVOS a 22/11/2017. (cópias dos decretos 
anexas)

JUSTIFICATIVA:
Ao acompanharmos o Portal da Transparência (Fly 

Transparência), chamou-nos a atenção a Servidora Marta Bulcão, que ocupa o cargo de 
Chefia de Gabinete, ter sido exonerada, percebendo o valor de R$ 1.300,00 (rescisão de 
contrato) e nomeada, conforme o Decreto nº 7.018/2017, num interstício mínimo, para o 
MESMO CARGO.

Com este pedido, buscamos saber o porquê desse ato por 
parte da administração municipal, visto que, administrativamente, cremos não ter sido o 
motivo, caso contrário, não teria sido readmitida, principalmente num intervalo tão 
pequeno.

Sabemos que cargos comissionados ou cargos em comissão, 
CCs, são de livre nomeação e exoneração, mas, neste caso, não entendemos o porquê de 
ter saído dos cofres públicos a importância de R$ 1.300,00 para pagamento de rescisão de 
contrato de uma servidora que ficou fora do quadro apenas 10 (dez) dias e, ainda, sido 
renomeada com efeitos retroativos. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 15 de 
dezembro de 2017.

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
             BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
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               BANCADA DO PP

PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO  168/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo 
Municipal – Setor Competente, o pedido de informação abaixo:

*Que esta Casa Legislativa seja informada qual o destino 
dado à areia retirada do rio, na Praia do Paredão;

*Quem está habilitado e quais veículos estão sendo usados 
para realizar o transporte dessa areia?

JUSTIFICATIVA:

É praxe, anualmente, nesta época, a Secretaria de Obras e a 
de Turismo iniciarem a limpeza no Camping Municipal, incluindo a retirada de todo o 
excesso de areia, para dar condições de banho aos veranistas.

Com este pedido, buscamos, basicamente, ter conhecimento 
do destino desse material, visto que ainda há grande volume de areia no local.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 15 de 
dezembro de 2017.

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR ADILSON SEIXAS
           BANCADA DO PDT
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